

Lyon.

RÉCLAMATIONS.

La *Revue du Lyonnais* étant une tribune où , sur des points historiques , chaque voix , chaque opinion peut librement se faire entendre , nous avons admis l'article de M. Pointe , sans nous rendre solidaire de sa manière de voir et de juger les acteurs et les faits de notre déplorable collision d'Avril. Nous recueillons des matériaux pour l'histoire ; à l'historien le soin de les choisir ! M. le docteur Chapeau nous envoie à l'instant une réfutation dont le Censeur a déjà publié une partie. L'heure avancée , à laquelle nous est parvenu cet écrit , ne nous permet plus de le publier en entier. En voici l'analyse :

M. Chapeau a pris pour épigraphe de sa réponse à M. Pointe, cette phrase qu'approuveront tous les hommes à quelque parti qu'ils appartiennent et M. Pointe lui-même.

(Laissons en paix la cendre des morts ; respectons les vaincus qui gémissent dans les fers ; éteignons, s'il est possible , les haines politiques).

M. Chapeau , dans l'intérêt de la vérité , de la morale et de la justice , croit devoir relever différents faits avancés par